

## Nueva promoción de notarios: 90 licenciados en Derecho superan la oposición

El 8 de febrero finalizó el cuarto y último ejercicio de la oposición convocada por el Ministerio de Justicia para obtener el título de notario. Un total de 831 opositores de toda España iniciaron las pruebas el pasado 20 de abril, que han sido superadas por 90 de ellos. Esta oposición nacional, que se convoca aproximadamente cada año y medio, es la única vía de acceso al Notariado. En esta ocasión se celebró en el Colegio Notarial de Cataluña.

De los aprobados, un 54'5 por ciento son mujeres, frente un 45'5 de hombres y el 72 por ciento de los opositores que han aprobado no contaban con ningún precedente familiar directo en el Notariado (ni padres ni hermanos).

La mayoría de los nuevos notarios se habían presentado en más de una ocasión a anteriores convocatorias de la oposición, habiendo dedicado de media más de cinco años a estudiar el temario (el 87'5 por ciento de los aprobados dedicaron, de promedio, cincuenta horas semanales). Se estima un mínimo de 3.000 horas de estudio para tener opciones de superar los cuatro ejercicios. De los aprobados, un 54'5 por ciento son mujeres, frente un 45'5 de hombres. El 72 de los opositores que han aprobado no contaban con ningún precedente familiar directo en el Notariado (ni padres ni hermanos). Como curiosidad puede señalarse que entre los opositores aprobados hay una pareja de hermanas gemelas y que se presentaron 19 parejas de hermanos.

Los nuevos notarios podrán escoger en ...